

# Achtung Krypto-Betrug!



Die **Blockchain-Technologie** eröffnet branchenübergreifende Innovationen durch vielzählige Anwendungsmöglichkeiten. Die mit der Blockchain-Technologie einhergehenden Möglichkeiten gehen dabei über die bloße Bezahlungsfunktion von Payment Tokens – wie beispielsweise Bitcoin – weit hinaus.

Neben all diesen positiven Aspekten wird die Technologie jedoch oft auch als Fassade für Betrugsfälle missbraucht. Betrüger werben dabei meist mit Investitionsmöglichkeiten, die enormem Reichtum mit wenigen Mausklicks versprechen. Potenzielle Opfer werden dabei auf seriös erscheinenden Websites zu Investitionen – die zumeist in **Bitcoin (BTC)** oder **Ethereum (ETH)** zu tätigen sind – gelockt.

Auf dem Benutzerkonto der top designten Website werden sodann hohe Gewinne auf einem „Dashboard“ angezeigt. Die Investoren freuen sich über vermeintlich steigende Gewinne und werden damit animiert, immer höhere Beträge in derartige Systeme zu investieren. In Wahrheit ist die überwiesene Investition jedoch längst in festen Händen der Betrüger und werden die Gewinne auf der Anzeige der Website lediglich durch eine geschickte Programmierung simuliert.

Personen, die Opfer derartig raffinierter Betrugssysteme werden, verlieren oft große Teile ihres Vermögens und geraten damit in enorme finanzielle Schwierigkeiten.

Sofern Sie Opfer eines solchen Betrugssystems geworden sind, unterstützen wir Sie gerne rechtlich bei der Rückerlangung Ihrer Investition!

